

ARRIETA Y LA ERMITA DE LA VIRGEN DEL CARMEN

Corría el año 1973 cuando el matrimonio formado por el Doctor Manuel Rodríguez Bethencourt García (+Madrid, 2006) y Encarnación Codes Rojas proceden a donar el solar donde se levantará este edificio. Era aquel hijo de los señores Fermín Rodríguez Bethencourt (+1953) y Manuela García Durán, y nieto, por tanto, de Fermín Rodríguez Martín (+San Bartolomé, 1922) y Manuela Bethencourt Rocha. El generoso donante fue hermano, por tanto, de Manuela Rodríguez, quien, desposada con Nicolás Manrique de

Lara, habría de fallecer en la morada familiar ubicada en la calle Fajardo (Arrecife), y de Antonia Rodríguez (+2018), quien enlazó con Juan José Otamendi. Un hijo de estos dirige desde hace años la conocida bodega El Grifo, propiedad de la familia desde tiempo atrás. Levantado el templo en 1975 (hasta el momento se celebraba misa en el colegio público del lugar) queda hoy presidido por la imagen que le da nombre, a quien acompaña un Crucificado, ambos de serie y por tanto de ningún valor artístico.



ERMITA DEL CARMEN